

Aufruf zum Girls Day – Mädchen-Zukunftstag 2010



# 10 Jahre - Girls Day

Seit 10 Jahren ist der Girls Day ein Tag, der Mädchen in den Schulen die Möglichkeit gibt die Arbeitswelt in Technik, Handwerk, Ingenieur- und Naturwissenschaften kennen zu lernen.

Nach Erhebungen sind auch in den letzten Jahren in Metall- und Elektroberufen nur 2,7 Prozent der neuen Auszubildenden weiblich. Unter den zehn meist gewählten Ausbildungsberufen von Mädchen ist kein technischer Beruf zu entdecken.

Wissenschaftliche Studien gehen davon aus, dass bis zum Jahr 2013 rund 330.000 Akademikerinnen und Akademiker fehlen, davon allein 70.000 aus dem Bereich der Naturwissenschaften und rund 85.000 aus den Ingenieurwissenschaften.

Vor wenigen Tagen haben wir im Rahmen des „Tages der Entgeltgleichheit“ (Equal Pay Day) auf die Berufswahl und Berufsausübung als eine wesentliche Ursache für die Einkommensunterschiede zwischen Männern und Frauen hingewiesen. Wir hoffen, dass sich Mädchen im Rahmen des Girls Days besonders über einen technischen und naturwissenschaftlichen Berufseinstieg informieren. Diese Berufe verbinden anspruchsvolle Ausbildung, gute Bezahlung, erfüllende Arbeit und gute Entwicklungsmöglichkeiten.

***Wir fordern weitere Anstrengungen von Eltern, Schulen und Berufsberatern, Mädchen neue und ungewöhnliche Berufe nahe zu bringen.***

Wir wollen:

## **Berufe für Frauen statt Frauenberufe!**

**Arbeitsgemeinschaft Sozialdemokratischer Frauen - Niedersachsen**